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Schade das wir hier wieder auf diesen Punkt sind wo wir schon oft waren.

Aber der AR hat hier für mich absolut richtig gehandelt. Leider war das Szenario nicht schon vor
der Winterpause möglich.

AB hat mit Sicherheit einen tollen Job nach der Abrissbirne Bader gemacht.

Nur bitte wer hat die Abwärtstendenz seiner Arbeit nicht mitbekommen. Seit einiger Zeit war
doch eher immer wieder eine Schutzhaltung und Schönrede an der Tagesordnung.

Die Krönung war das Winter Trainingslager und seine Kommunikation in der Transfer Phase.

Das wir Absteigen ist sehr wahrscheinlich, nur konnte AB auch ein Konzept für die Zukunft
vorweisen?

Mit Sicherheit gibt es hier Interna welche zu diesen letzten schmerzhaften Schritt führten.
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